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Il bilancio del Comune di Portogruaro è in equilibrio. 
Ora lo ha confermato anche il Commissario Prefettizio! 
  
Io posso aggiungere che non solo il bilancio è in equilibrio, ma  anche che  si sta prefigurando      
con certezza per il 2010  un  consistente avanzo di amministrazione. 
  
Non solo, ma ci sono anche le risorse disponibili per fare da subito scelte che sappiano coniugare   
la necessità di contenimento delle spese con le giuste aspettative di questa città tra cui: 
sostenere l'associazionismo; 
fare cultura; 
realizzare eventi. 
  
Queste scelte sono sempre state fatte dalla precedente Amministrazione, anche in momenti di 
difficoltà finanziarie, coinvolgendo il Consiglio Comunale e proponendo le dovute variazioni                     
di bilancio. 
  
E' evidente che il commissario prefettizio, che ha dimostrato capacità e correttezza, può  svolgere 
però solo il  ruolo di funzionario che gli è stato affidato. 
  
Giorni fa il commissario ha infatti e giustamente, sottolineato le sue competenze: gestire l'ordinaria  
amministrazione garantire prima di tutto i servizi essenziali. 
  
Amministrare una città, nel senso più completo del termine,  significa però  rappresentare una 
Comunità. 
  
Gli amministratori, proprio perchè scelti dai cittadini attraverso il voto, hanno l'obbligo di ricercare 
tutte le soluzioni per dare risposte alle diverse richieste di una  Comunità. 
  
Portogruaro meritava che la politica si assumesse la responsabilità di fare non sono 
inderogabili  scelte strategiche e di sviluppo, ma anche di garantire la continuità  
nello svolgimento di tutte le attività che hanno caratterizzato da anni la città: eventi, iniziative             
e attività di promozione. 
  
Il nuovo Consiglio Comunale, a maggioranza di centro destra, poteva in tal senso svolgere                       
il proprio ruolo, come in passato ha saputo fare il precedente consiglio."          
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